

Una prueba de nivel con 2.500 atletas

| XAVIER SOLANAS

Iván Limia gana una Trencacames siberiana

La nueva edición de la carrera de montaña Trencacames fue un auténtico éxito. Los participantes y la organización se muestran muy satisfechos con el resultado de la prueba que a pesar de las gélidas condiciones meteorológicas, logró reunir a 500 deportistas, 281 de los cuales finalizaron el recorrido con éxito. **Iván Limia**, fue el gran vencedor de la jornada en completar el recorrido en 55 minutos y 36 segundos. **Ana Belén Gracia** fue la más rápida entre las mujeres con una marca de 1 hora 6 minutos y 58 segundos. Los organizadores, la tienda de deportes El Món de Granollers y la entidad Elmonadventure.com, han destinado parte de la recaudación a ayudar a Marcel, un pequeño granollerense que sufre leucemia.

Más de 900 atletas en El Farell

El frío también fue uno de los grandes protagonistas de la 20ª edición de la Cursa de Muntanya de El Farell que organiza el Club Natació Caldes de Montbui. El atleta **Toni Martín Bravo** fue el primero en cruzar la línea de meta. Por su parte, **Eugènia Miró** se impuso entre las mujeres. Alrededor de 900 corredores participaron en esta tradicional prueba caldense.



Los organizadores han trabajado duro para poder mantener la calidad de la competición.

El CAG aspira a convertir el itinerario del Cros Ciutat de Granollers en un circuito permanente

El Club Atlètic Granollers (CAG) volverá a reunir este domingo a los principales atletas del panorama catalán y español en la 46ª edición del Cros Internacional Ciutat de Granollers. La originalidad del trazado que hace pasar a los 2.500 participantes por las pistas de atletismo en cada vuelta, el terreno duro y su excelente reputación, han convertido esta prueba en un referente. Razón de peso según sus organizadores para solicitar al Ayuntamiento que preserve el itinerario y lo convierta en un recorrido "permanente" que no pueda verse afectado por cambios en el espacio público de la ciudad.

El Cros Internacional llega a Granollers y lo hace esquivando la crisis y manteniendo el nivel de ediciones pasadas. El público podrá ver deportistas tan conoci-

dos como el campeón de España de Media Maratón **Jaume Leiva**; el deportista de origen marroquí afincado en el Vallès, **Mohamed Benbarka**, el olímpico **Nacho Cáceres** o el kenia **Yuda Robinson**, que fue primero en los 10 kilómetros de Valencia y posee una marca de 1h01'50" en Media Maratón. El gran ausente es el vencedor de la Mitja Marató de Granollers 2012, **Carles Castillejo**, que se encuentra en Budapest participando con la selección absoluta en el Campeonato de Europa de Cros.

Entre las mujeres la prueba estará todavía más disputada con nombres como el de **Natalia Rodríguez**, que competirá por primera vez en este cros; la campeona de España de 10.000 metros y de Catalunya de Cros, **Gemma Barrachina** o la olímpica **Judit Pla**, además de las

africanas **Sarah Kerubo** o **Leah Jerotich**, entre otras. "Espero frío y poder realizar una carrera rápida gracias al terreno duro", comentó **Judit Pla** durante la presentación de la competición. **Barrachina** explicó que este cros se ha convertido en uno de sus favoritos: "La idea de hacernos pasar por la pista de atletismo es fantástica, el ambiente motiva mucho y cada vez que cruzas aprietas el ritmo", comentaba. Ambas coinciden en el elevado nivel pero indican que será necesario esperar al domingo para saber "en qué forma están las africanas".

El recién estrenado presidente de la Federació Catalana d'Atletisme, **Joan Villuendas**, se mostró satisfecho y destacó la necesidad de trabajar para mantener la cualificación de internacional.

UN RECORRIDO PERMANENTE

El presidente del Club Atlètic Granollers, **Joan Cutrina**, expresó la voluntad del club de que el consistorio convierta el itinerario en un "circuito permanente". La intención no es que el recorrido esté señalizado todo el año, sino que las diferentes áreas del Ayuntamiento "tengan en cuenta el trazado a la hora de modificar el espacio público o aplicar cambios urbanísticos", apuntó.

EL ESTRENO DE JOAN CUTRINA

Aunque ésta es la primera prueba oficial en la que Joan Cutrina actúa como presidente del Club Atlètic, hace más de 23 años que este granollerense está vinculado a la entidad. Cutrina se define como un "apasionado del deporte y del atletismo" y asegura que procede de una familia donde el deporte siempre ha sido un tema esencial. Sin ir más lejos su sobrino es el mítico ex capitán del CB Granollers, Romà Cutrina. El presidente del CAG se mostraba ilusionado con esta nueva etapa, aunque recordaba que durante muchos años ha sido la mano derecha del ex presidente y actual responsable de la Federació Catalana d'Atletisme, Joan Villuendas. Cutrina ha formado parte del Comitè Català de Judges de la Federació y actualmente ocupa la vicepresidencia segunda.

| LUIS DUARTE



Montornès premia a sus deportistas

Patricia Purificación Martos y Artur Bossy Anguera fueron los grandes protagonistas de la Nit de l'Esport de Montornès. Los atletas del Club Esportiu Montornès recibieron el título de mejores deportistas en la categoría senior. **Maria López Pintado** y **Juan García Ruiz**, del Karate Montornès se llevaron el reconocimiento en la categoría infantil. Por su parte, el Pre-mini A Masculino del Club Bàsquet Vila de Montornès fue escogido como mejor equipo en categoría infantil y el Cadet A masculino del Club de Fútbol Montornès, mejor en la categoría senior. Más de 300 personas participaron en la undécima edición de estos reconocimientos que se celebró en el teatro municipal de la localidad.

El vallesano **Quique Bordas** termina sexto en Portugal. El joven piloto vallesano **Quique Bordas**, terminó sexto en la última prueba del campeonato del mundo de karts que se celebró el pasado fin de semana en Portimao (Portugal). **Bordas** partió de la duodécima plaza y al pasar por la línea de meta recibió un golpe que le hizo perder posiciones. **Bordas** acabará la temporada 2012 este fin de semana en la Copa de Campeones en El Vendrell.

| LUIS DUARTE

